

## Rangkaian Memperingati Hari Juang TNI AD, Kodim 0829/Bangkalan Gelar Doa Bersama

AHSAN - BANGKALAN.OPINIPUBLIK.ID

Dec 14, 2023 - 18:28



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd saat menyampaikan sambutannya.*

BANGKALAN, - Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan menjadi saksi dari momen penting saat Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd, yang menjabat sebagai Komandan Kodim 0829/Bangkalan, memimpin kegiatan doa bersama pada hari Kamis (14/12/2023). Acara ini diadakan sebagai bagian dari rangkaian peringatan yang meriah untuk memperingati Hari Juang TNI AD ke-78, HUT Ke-

75 Kodam V/Brawijaya, serta Hari Juang Infanteri Tahun 2023.

Sekitar 80 orang berkumpul bersama di masjid tersebut, mempersembahkan doa bersama sebagai ungkapan syukur atas perjalanan panjang dan pengabdian TNI AD sepanjang tahun 2023. Dalam suasana yang penuh kekhusyukan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd, mengungkapkan harapannya dalam sambutannya.

"Dalam momen ini, kita bersama-sama merayakan acara Doa bersama dalam rangka Peringatan Hari Juang TNI AD, HUT Ke-75 Kodam V/Brawijaya, dan Hari Juang Infanteri Tahun 2023. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kesehatan dan kekuatan kepada kita semua. Doa ini juga merupakan bentuk rasa syukur dan refleksi atas dedikasi TNI AD sepanjang tahun 2023. Kita juga berdoa untuk keselamatan bangsa dan negara kita, sembari berharap agar TNI Angkatan Darat semakin maju, sukses, dan tetap dekat di hati rakyat," ucap Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd.

Kehadiran Komandan Kodim 0829/Bangkalan dalam kegiatan ini bukan hanya sekadar ritual formal, melainkan sebagai simbol komitmen yang kuat dalam menghormati sejarah dan mengukuhkan tekad dalam pengabdian terhadap negara dan masyarakat. Doa yang terpanjatkan pada kesempatan ini menjadi doa bersama untuk membangun masa depan yang lebih cerah dan berkemajuan bagi Indonesia.

Semoga semangat pengabdian serta peringatan akan nilai-nilai kejuangan ini dapat menginspirasi setiap langkah kita menuju kemajuan yang berkelanjutan, serta mewujudkan cita-cita bangsa yang lebih baik dan sejahtera.

(Pendim\_0829)